

# 峰山学園PTA「みんなでおはよう運動」を実施

6月26日(水)に峰山学園PTA一斉「みんなでおはよう運動」が各園小中学校で行われました。今回が1回目となる『おはよう運動』でした。PTA役員さんをはじめ、多くの保護者、地域の方が、路地や校門付近で登園・登校してくる子どもたちに元気よく「おはよう。」と声をかけて頂きました。子どもたちからは「おはようございます。」と元気な声が返ってきました。中学生は期末テスト期間中ということもあり、「テストがんばって。」などの声をかけてもらう場面もありました。梅雨時期ではありましたが、天候にも恵まれて『おはようあいさつ運動』を行うことができました。お世話になった保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



**「一斉おはよう挨拶運動」**  
次回は11月26日、2月25日を予定しています。保護者による交通立ち番の日をこの日に合わせて設定している学校もあります。  
PTAの皆様、安全ボランティアの皆様をはじめ、民生児童委員協議会の皆様、学校運営協議会の皆様にもご協力いただき、子ども達への声掛けをお世話になりました。設定日だけでなく、いつでもどこでも元気に挨拶の声が行きかう学園、人と人の繋がりが感じられる取組を今後も推進していきます。

